
^ 
21 DE MAIO DE 2017 POLITICA 

politica@jj.com.br 

CAMARA MUNICIPAL 

Em Jundiaí, membros das comissões internas do Legislativo extrapolam o que prevê Regimento e vão para as ruas da cidade 

Comissões internas saem a 
campo para ouvir demandas 
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O s integrantes das co
missões internas da 
Câmara Municipal 

de Jundiaí estão indo muito 
além do que determina o Re
gimento Interno da Casa. 
Por definição, as comissões 
existem para emitir parecer 
sobre os projetos relativos a 
cada área - parecer que dará 
sustentação aos debates e às 
votações em plenário. 

Mas o presidente do Le
gislativo, Gustavo Martinelli 
(PSDB), reconhece que o tra
balho extrapola, de forma 
positiva, o Regimento: "Os 
vereadores estão dando ou
tra conotação ao trabalho 
das comissões, visitando lo
cais como unidades de saú
de, o Hospital São Vicente e 
complexos esportivos, por 
exemplo; indo a campo ' in 
loco' para verificar os proble
mas. Por conta disso, todos 
têm mais informações para 
apresentar projetos que pos
sam beneficiar a nossa popu
lação", comenta Gustavo. 

São 10 as comissões inter
nas da Câmara jundiaiense: 
Direitos, Cidadania e Segu
rança Pública; Educação, 
Ciência e Tecnologia, Cultu
ra, Desporto, Lazer e Turis
mo; Finanças e Orçamento; 
Infraestrutura e Mobilidade 

DEMANDA Membros das comissões internas da Câmara de Jundiaí visitaram locais como o Hospital São Vicente e centros esportivos para conferir de perto os problemas 

Urbana; Justiça e Redação; 
Participação Legislativa; Po
líticas Urbanas e Meio Am
biente; Saúde, Assistência 
Social e Previdência; Ética e 
Decoro Parlamentar; e Co
missão Mista. Cada comis
são conta com cinco verea
dores - sendo um presidente 
e outros quatro membros. 

Entre os que foram a 
campo estão os membros da 
Comissão de Educação, Ciên
cia e Tecnologia, Cultura, 
Desporto, Lazer e Turismo. 
O presidente da comissão, 

Faouaz Taha (PSDB), elenca 
algumas das demandas que 
ele e os colegas têm recebi
do. Na Educação, há questio
namentos sobre o atraso na 
entrega de material escolar, 
bem como há relatos de pro
blemas nos cursos de Educa
ção de Jovens e Adultos 
(EJA), no transporte escolar 
e ainda no Centro de Lín
guas 'Antônio Houaiss'. 

Faouaz confirma o hábi
to que ele e os membros da 
comissão têm de visitar os lo
cais em busca de informa

ções. Nesse sentido, por 
exemplo, eles verificaram 
também problemas com a 
falta de manutenção dos 
centros esportivos. "Temos 
mais de 20 complexos espor
tivos, mas precisamos repen
sar a forma de gestão. Para 
m i m , é preciso, integrar a co
munidade nesse trabalho." 

Douglas Medeiros (PP), 
também preside uma comis
são (a de Política Urbanas e 
Meio Ambiente) que exige 
proatividade. As questões 
mais significativas dizem 

respeito ao Plano Diretor. Es
tamos nos reunindo com téc
nicos da prefeitura e já esta
mos em contato para deba
ter, também, com a Associa
ção dos Engenheiros de Jun
d i a í , para conhecer a 
valiação deles e ter outra vi
são da questão." 

Para Douglas, os gover
nos têm feito planejamento 
para apenas quatro anos. Pa
ra ele, a questão ambiental 
deve ser encarada como polí
tica de Estado, não de u m 
mandato. 

Valdeci Vilar (PTB), que 
preside a Comissão de Saú
de, relata que ele e os cole
gas têm visitado as unidades 
básicas de saúde do municí
pio, assim como já foram ao 
Hospital São Vicente. Para 
ele, Jundiaí está mudando a 
forma de gestão da Saúde 
municipal. Ele conta como 
será a gestão da UPA do Jar
d i m Novo Horizonte. "Até 
dezembro, acredito, tere
mos ali um Posto de Saúde 
para a Família (PSF) - u m 
equipamento importante pa-
ra u m bairro distante da re
gião central." 

Antônio Carlos Albino 
(PSB) preside a comissão in
terna de Finanças e Orça
mento. Ele informa que o 
grupo deve se reunir em bre
ve com o gestor de Finanças 
da Prefeitura, José Antônio 
Parimoschi. "Temos um pro
blema, porque o orçamento 
municipal foi superdimen-
sionado. Vamos fazer um ba
lanço deste primeiro quadri
mestre, para avaliar o que 
precisa ser modificado." 

Albino - assim como os 
outros vereadores - estará 
presente a uma reunião mar
cada para terça-feira, com 
Parimoschi - quando serão 
discutidas questões da Edu
cação, já que o gestor tam
bém acumula a pasta de for
ma interina. 
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